Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 24. 12. 1898

24/XII 98

Da Sie mir die Wahl lassen, lieber Arthur – so betrachte ich es als Hochzeitsgeschenk damit ich erst bei Ihrer Hochzeit Ihnen ein Geschenk machen muß, als Geschmacklosigkeit, »no ja weil's wahr ist«. Diese Vase ist »Clement Massier. Golf St. Juan bei Nizza, Reflêt metallic (que?)[«]. Sie müßen aber nicht glauben daß das was Besonderes ist.

Von Herzen Ihr

Richard

- CUL, Schnitzler, B 8.
 Brief, 1 Blatt, 2 Seiten
 Handschrift: schwarze Tinte, lateinische Kurrent
 Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »125«

Erwähnte Entitäten

Personen: Clément Massier Orte: Golfe-Juan, Nizza, Wien

QUELLE: Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 24. 12. 1898. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Gerd-Hermann Susen. In: Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren. Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L00871.html (Stand 12. Mai 2023)